

La Laïcité a été inventée en France



**La charte de la laïcité est affichée dans ton école.
Mais qu'est-ce que ça veut dire, la « laïcité » ?**

La laïcité est née en France avec une loi votée en 1905. Cette loi sépare les religions et l'État. Aucune religion ne peut imposer sa loi à la République française ; et la République s'engage, elle, à protéger la liberté de chacun de pratiquer ou non une religion.



Chacun est libre de croire en un dieu ou non, mais toujours en respectant les lois de la République et les opinions et croyances des autres. Nous sommes différents, mais nous sommes tous citoyens de la même République. La laïcité nous permet de bien vivre ensemble.

Dans une école laïque, on apprend à vivre ensemble. Les programmes de l'école de la République n'enseignent aucune croyance religieuse. Mais en histoire, en géographie, en éducation civique, l'école peut présenter les diverses religions et ce qu'elles ont changé dans la vie des gens du monde entier.

